



Friedens- Lichter- Initiative

www.friedenslichter.art

Schweige- Minuten für den Frieden



In den Abendstunden
ca. 21 :00 Uhr

Nach Möglichkeit:
eine Kerze in einem Glas
gut sichtbar ins Fenster stellen.

Weltweit nehmen seit einigen Jahren Umweltkatastrophen und Kriege dramatisch zu; zahlreiche unschuldige Menschen werden in einen frühzeitigen Tod gerissen. Zugleich drohen weitere Eskalationen bis hin zu einer globalen Katastrophe. Was können wir als einzelne Menschen in einer aus den Fugen geratene Welt tun?

Mit diesem Vorhaben möchten wir zu einem großen weltumspannenden Friedensprojekt aufrufen, indem wir durch die Kraft unserer Gedanken einen heilsamen Beitrag leisten.

Die abendlichen Schweigeminuten laden dazu ein, eine Stimmung des Friedens in uns entstehen zu lassen und diese der Welt zu schenken. Wenn sich immer mehr Menschen auf der ganzen Welt dieser Initiative anschließen, wird die entstehende Energie wie ein täglicher heilsamer Strom

um die Welt wandern. Dies ermöglicht Dinge, die zuvor undenkbar waren. Entsprechend wendet sich unser Aufruf an Menschen aller Konfessionen und Nationalitäten.

Um eine Stimmung des Friedens in sich entstehen zu lassen, gibt es verschiedene Möglichkeiten. Hilfreich kann ein Besinnen auf ein besonderes Naturerlebnis oder besonderes Gedicht sein. «Strebe nach Frieden, Lebe in Frieden, Liebe den Frieden» heißt es beispielsweise in einem «Friedenstanz». Auch kann eine kleine Meditation oder ein Gebet gewählt werden – dies möge jede:r selbst entscheiden. Wenn immer mehr Menschen weltweit diese Initiative aufgreifen, wird dies ein entscheidender Beitrag zur allmählichen Verwandlung der Welt sein.

Gemeinsames Merkmal sind eine Friedenstaube sowie der Hinweis auf die von uns so genannte «Friedens-Lichter-Initiative» – verbunden mit der Bitte, eine Kerze als sichtbarer Ausdruck für unser gemeinsames inneres Bemühen ins Fenster zu stellen. Als Zeit empfehlen wir ca. 21:00 Uhr, je nach Möglichkeiten plus/minus eine Stunde.

